

Focus Money bestätigt: Das Pflegegeld der DKV ist „hervorragend“

21.02.2019 – Focus Money hat erneut Pflegegeld-Tarife getestet. Die DKV erreicht mit dem statischen Tarif PTG wieder die Gesamtbewertung „hervorragend“.

In Zusammenarbeit mit dem Deutschen Finanz-Service Institut (DFSI) hat Focus Money Pflegegeldpolicen in den Tarifvarianten „statisch“ und „flexibel“ analysiert. Die Ergebnisse beider Varianten werden getrennt ausgewiesen, weil sie nur bedingt miteinander vergleichbar sind. Die Produkte von 24 Anbietern wurden für Versicherte im Alter von 25, 35, 45 und 55 Jahren verglichen.

Mit dem Tarif PTG (statisches Pflegegeld) erzielt die DKV wieder die Gesamtnote „hervorragend“. Bei den Altersstufen 25 und 35 Jahre schneidet das Pflegegeld der DKV mit „hervorragend“ ab, die Tarife für 45- und 55-Jährige erhalten die Note „sehr gut“.

Damit gehört die DKV zu den besten Anbietern. In allen getesteten Altersstufen bietet die DKV den günstigsten Preis und die höchsten Leistungen im Pflegegrad 5. Das Ergebnis bestätigt erneut die TOP-Bewertung für den Tarif PTG in der Pflegeserie von Focus Money aus dem letzten Jahr (Ausgabe 35/2018).

(Text: Petra Wahedi)